

PARA UN FESTIVAL ARQUITECTÓNICO

El Festival de Cultura con artistas aficionados de los estudiantes de la Facultad de Arquitectura de la CUJAE, contó en este febrero del 2009 con varias manifestaciones: Artes Plásticas, Audiovisual, Espectáculo, Literatura. Con una amplia participación (más de cien estudiantes en distintas manifestaciones y actividades), se caracterizó por la creatividad, reflejada en la búsqueda de nuevas formas de expresión, entre las que se destaca el grupo de teatro Sombras de la Ciudad, el que, a partir del uso de la gestualidad en correspondencia con la modalidad del *performance*, recrea edificios de la ciudad; o el diseño y elaboración de vestuario con materiales reciclados; las instalaciones en artes plásticas, la fotografía y el audiovisual digital. El saldo: salirse de los caminos trillados y una identificación de los estudiantes con manifestaciones que, de un modo u otro, posibilitan la vinculación con conocimientos y habilidades adquiridas en la carrera de Arquitectura.



Grupo Sombras: lo que los espectadores no ven.



Vestuario con materiales reciclados.



Exposición de Artes Plásticas.

Grupo Sombras.

